



Anuncia titular de Insabi, Juan Ferrer

## Finalizarán convenio con la ONU para la compra de medicinas

Diego Aguilar  
diego.aguilar@eleconomista.mx

**El titular** del Instituto de Salud del Bienestar (Insabi), Juan Ferrer Aguilar, comentó durante su comparecencia ante la Cámara de Diputados, que tras dos años de servicio se finalizarán convenios con la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) —órgano perteneciente a la Organización de las Naciones Unidas (ONU)—, respecto a la adquisición de medicamentos para los años 2023 y 2024.

Ferrer Aguilar explicó que esta decisión se debe a que la insti-

tución que preside ya cuenta con el respaldo de los 32 estados, del Seguro Social y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado.

De acuerdo con las declaraciones de Ferrer, en noviembre del 2021, sería hasta el 2024 cuando se culminaría el contrato que sostenía el Insabi con la UNOPS.

### Atención médica

Durante la comparecencia, Juan Ferrer Aguilar mencionó que el gobierno busca garantizar la infraestructura, recurso humano y equipamiento del sector salud.

Añadió que uno de los objetivos es garantizar el derecho a la

salud de manera gratuita, ya que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), son 69 millones de mexicanos quienes carecen de acceso a una institución pública de salud, “más de la mitad de los mexicanos no tienen derechohabencia”.

Ferrer explicó que la estrategia del gobierno federal en materia de salud se aplazó dado al inicio de la pandemia, y que se optó por capacitar a parámetros y enfermeros para proteger a la sociedad del coronavirus. No obstante, señaló que una vez atendida la pandemia se buscará modernizar el sistema de la salud.



**El titular** del Insabi acudió a la Comisión de Salud de San Lázaro como parte del Cuarto Informe de AMLO.

FOTO DEL TRC EJGO

**Ferrer anunció** que se buscará mejorar el sistema de salud tras lo más álgido de la pandemia.